

SALA 2 DE CINEMATECA

18 a 20hs

20 a 21hs

21 a 23hs

Miér.
5 Oct.

Millones en la basura, Hélène Ballis y Manon Kleynjans. 26 min. **Sinopsis:** En Montevideo hoy los clasificadores están amenazados de desocupación por la bajada de los precios y el espectro de la privatización.

Vendedor Café de coco, Leticia Cannella y Arturo H. Toscan. 12 min. **Sinopsis:** La precariedad y los magros resultados de la vender coquitos recogidos del suelo.

Serie SNAP-Localidad rupestre de Chamangá-Valle del Lunarejo- Cuencas de los arroyos Laureles y Cañas. Leonardo Zorrilla, Marcelo Casacuberta, Gonzalo Rodríguez Fábregas. 56min. **Sinopsis:** Las várreas protegidas, patrimonio natural del país.



Pueblos fantasmas, José Cuesta y Jean Jiménez. 57 min. **Sinopsis:** Entre 1950 y 1975 decenas de pueblos fueron abandonados en el Sobrarbe, Aragón. Desde un punto de vista científico, los directores intentan estudiar y hacer conocer los mecanismos de la emigración antigua y reciente, así como de las causas del despoblamiento de la comarca.



Exiliados, Mariana Viñoles. 86min. **Sinopsis:** A través de la mirada de la realizadora quien vuelve a su país luego de cinco años de exilio, la cámara se sumerge en sus archivos fílmicos y en su vida, para contar la historia de su padre, sus dos hermanos y una amiga íntima, quienes han decidido salir del Uruguay en busca de nuevos horizontes.

Jue.
6 Oct.

C Activa Paleontología I, Alfonso Lessa. 12 min. **Sinopsis:** Serie sobre temas de Física, Astronomía, Medicina, Biología y Medio Ambiente, entre otros. Con entrevistas a investigadores, científicos, estudiantes y profesionales.

Mega fauna I, Horacio Portal. 20 min. **Sinopsis:** Un conjunto de investigadores de la Facultad de Ciencias explica las características e importancia de la Megafauna que habitó la región del Río de la Plata hasta hace 10 mil años.

El misterio de la cabeza De Henry IV. Stéphane Gabet & Pierre Belef. 72 min. **Sinopsis:** Cuatrocientos años después de la muerte del rey de Francia los científicos logran identificar la cabeza del monarca decapitado.



La gran invasión, Stéphane Horel. 52 min. **Sinopsis:** Los consumidores se encuentran inmersos en un mundo de productos químicos invisibles, incrustados en las comidas, en el plástico, en los detergentes, en los juguetes, en el jabón que terminan formando parte de nuestros cuerpos.



La frontera infinita, Juan Manuel Sepúlveda. 90 min. **Sinopsis:** Un relato sobre la voluntad y la esperanza a través de la contemplación de hombres y mujeres que viajan cruzando la frontera de Méjico a Estados Unidos en busca de una mejor condición de vida.

Vier.
7 Oct.

Pitos, vinchucas, chinchorros, barbeiros y cómo prevenir las enfermedades que causan. María Lucía Castrillón. 17 min. La enfermedad de Chagas y los factores a tener en cuenta para su prevención.

Serie Qué es-Medicamento. Juan Álvarez Neme. 12 min. **Sinopsis:** Una serie creada por PEDECIBA con el fin de mostrar la cara humana de la academia y acercarla a la sociedad.

El negocio de los ovocitos. Félicie Derville. 26 min. **Sinopsis:** A pesar de la prohibición de la venta y comercialización de los ovocitos humanos, un negocio floreciente se realiza a espaldas de la ética y de la ley.

OGM Organismos Genéticamente Modificados, Catherine Berthillier. 48 min. **Sinopsis:** Actualmente cubren millones de hectáreas en todo el mundo. ¿Panacea nutritiva o riesgo para la salud humana o animal?



Historia de la imagenología médica. André Annosse. 52 min. **Sinopsis:** Cinco invenciones, diez premios Nobel en una de las historias más apasionantes de la medicina, como explorar el cuerpo más allá de la piel.

Piratas de la vida, Marie-Monique Robin. 52 min. **Sinopsis:** Los gigantes mundiales de las biotecnologías en cacería tras los genes de interés comercial. Plantas y animales bajo la lupa de las empresas.



Bajo el fuego de las ondas, Jean-Christophe Ribot. 52 min. **Sinopsis:** Al mismo tiempo que las tecnologías celulares se vuelven universales el debate sobre el impacto de las ondas electromagnéticas en la salud se vuelve cada vez más polémico.

Sáb.
8 Oct.

Museo antropológico Camaronero, Leticia Cannella y Arturo H. Toscano. 29 min. **Sinopsis:** Cambian las redes, cambia un poco el método, pero los rigores de la pesca artesanal acompañan a estos hombres durante toda la vida, dejando huellas que la cámara es capaz de registrar.

Serie SNAP-Los humedales del Río Santa Lucía 14 min. **Sinopsis:** Presentación de la principal área protegida de Montevideo.

Río Negro. Marcelo Casacuberta. 58 min. **Sinopsis:** Una travesía en canoa por el Río Negro, desde Brasil, hasta el Río Uruguay, mostrando la fauna autóctona, los hábitos y costumbres de los animales que viven en nuestro país.



El ciudadano 16, Diego Vidart. 30 min. **Sinopsis:** En el año 2010 se realizó el primer Juicio Ciudadano, organizado por la Unidad de Ciencia y Desarrollo de la UdelaR. La temática tratada: Energía Nuclear. El Ciudadano 16 documentó el proceso de trabajo de ejecución de este primer juicio.

Debate. La participación ciudadana en la deliberación de decisiones estratégicas. Con la presencia del realizador del documental, Diego Vidart.



El negocio del agua, Leslie Franke y Herdolor Lorenz. 82 min. **Sinopsis:** Centrado en el caso francés, y en concreto en el de las empresas de ese país Veolia y Suez, el documental es un llamado de alerta contra el proceso de privatización de este bien común y una visión crítica sobre la asociación de empresas privadas con el Estado.

Dom.
9 Oct.

Serie Qué es? El caos, Juan Álvarez Neme. 12 min. **Sinopsis:** Una serie creada por PEDECIBA con el fin de mostrar la cara humana de la academia y acercarla a la sociedad.

Senderos de la luz. A. Auyuanet, B. Douaf, A. Leal, J. Metre, S. Muñoz, E. Santos, A.L. Scarenzio, D. Viera, A. Ychuste. 28 min. **Sinopsis:** Aborda los fundamentos físicos que rigen el funcionamiento de la fibra óptica y su aplicación en diferentes disciplinas.

Los cinco secretos del oficinista. Alberto Nulman y Ana Luisa Montes de Oca. 52 min. **Sinopsis:** Historia de un joven oficinista suizo que soñaba publicar su descubrimiento en la revista científica de mayor prestigio, y cómo al lograrlo revolucionó el mundo.



El misterio de los cristales gigantes, Javier Trueba. 50 min. **Sinopsis:** Un fascinante viaje hasta las profundidades de la Tierra en busca de los más bellos tesoros del mundo mineral para explicar uno de sus grandes misterios: la formación de los cristales gigantes de yeso.



Home, Yann Arthus-Bertrand. 93 min. **Sinopsis:** En sus 200.000 años de existencia, el hombre ha roto el equilibrio de casi 4.000 millones de años de evolución de la Tierra. Quedan diez años escasos para invertir la tendencia, concientizarse de la explotación desmesurada de las riquezas de la Tierra y cambiar el modo de consumo.